



Plan stratégique 2025-2030

Des idées aux retombées

Notre vision

L'avenir en santé de la population du Canada repose sur les données probantes.

Notre mission

Favoriser la prise de décisions fondées sur des données probantes au sujet des médicaments, des technologies de la santé et des systèmes de santé.

Principes directeurs



Excellence



Agilité



Association



Inclusion, diversité,
équité et accessibilité



Intégrité

Priorités



Prévoir

Fournir des renseignements aux décisionnaires et aux systèmes du secteur de la santé.



Innover

Tirer le plein potentiel des données probantes pour éclairer les décisions.



Transformer

Favoriser la coordination et la viabilité des systèmes de santé, pour des retombées en contexte réel.



l'Agence des médicaments du Canada

Nous sommes l'Agence des médicaments du Canada. Nous appuyons la prise de décisions fondées sur des données probantes au sujet des médicaments et des technologies de la santé, pour un avenir en santé au Canada.



Nous mettons à profit notre expertise pour trouver, interpréter et colliger les meilleurs renseignements disponibles, car nous savons que les données probantes sont à la base des bonnes décisions.

L'Agence des médicaments du Canada (CDA-AMC) est une organisation pancanadienne de la santé. Créée et financée par les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux, notre organisation a le mandat d'améliorer la coordination, l'harmonisation et la valeur publique dans le domaine des médicaments et des technologies de la santé au pays. Nous fournissons aux têtes dirigeantes des systèmes de santé des données probantes et des conseils indépendants pour les aider à prendre des décisions éclairées sur les médicaments, les technologies de la santé et les systèmes de santé, et nous collaborons avec des partenaires nationaux et internationaux afin de renforcer notre influence collective.

amc-cda.ca